

miércoles, 17 de junio de 2009 | 01:59 | www.gentedigital.es



Un ganadero denuncia la muerte de 35 corderas por un ataque de lobos en Siguero

Un ganadero del municipio de Siguero ha denunciado ante los técnicos de Medio Ambiente de la Junta la muerte de 35 de sus corderos y de uno de los machos fruto de un ataque de lobos.

gentedigital.es 12/6/2009 - 10:00

Andrés Burgos declaró a Gente que en la noche del pasado sábado, 6 de junio, los lobos atacaron a 200 ovejas de su rebaño, que el ganadero guardaba en una finca cercana a uno de los depósitos de agua de este municipio.

Burgos detalló que fruto de este ataque 27 de sus corderas aparecieron muertas en la mañana del domingo y el resto han ido muriendo a consecuencia de los mordiscos de los animales.

El ganadero aseguró haber cursado la denuncia ante la delegación de Medio Ambiente de la Junta. Los responsables, añadía "vinieron e hicieron fotografías de los cadáveres", aunque no supo detallar el número de lobos que pudo participar en el ataque.

Sin embargo, preguntados por el suceso en la delegación de la Junta en Segovia, los responsables de Medio Ambiente aseguraron ha Gente no haber recibido aún el informe de este suceso ni tener datos sobre el mismo.

Los lobos reaparecen en esta zona

Los lobos han reaparecido en esta zona del nordeste de la provincia, tras varias denuncias vecinales que aseguraban haber visto ejemplares de estos animales paseando por las calles de municipios como Sigueruelo y Siguero.

En el número 145 de Gente esta redacción ya indicaba la aparición de restos de un ejemplar en las inmediaciones de la carretera de Soria (N-110). Tal y como se explicaba el cadáver de este ejemplar aparecía el pasado 7 de diciembre en este paraje, tras varios testimonios vecinales asegurando haber visto a lobos en las inmediaciones de estos municipios, e incluso en algunas de sus calles. Por otro lado, el pasado 12 de marzo se denunciaba un ataque de lobos en el Rancho de la Marquesa, en término municipal de Torrecaballeros.

En este suceso murieron cuatro ovejas. El propietario del rebaño señalaba que se trata del primer ataque registrado a su ganadería en 2009, aunque resaltaba la merma importante padecida en su rebaño en los últimos años por los ataques de estos depredadores.



Grupo de información GENTE · 1.834.476 ejemplares de distribución gratuita según PGD-OJD